

DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, Umarmungen und guten Wünsche beim Heimgang meiner geliebten Ehefrau

Rita Diener-Vedova

danke ich aufrichtig und von ganzem Herzen allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Klassenkameraden und Bewohnern des Gawo-Hauses.

Besonders danke ich der Onkologie im Spital im Park Zürich unter Führung von Dr. Daniel Helbling für die jahrelange kompetente Betreuung, den Pflegefrauen im Tertianum Horgen unter der Leitung von Frau Sylvia Abegg für die intensive, liebevolle Pflege.

Danke auch an Herrn Pfarrer Thomas Hartmann für die tröstenden Abschiedsworte und den würdig und sehr schön gestalteten Gottesdienst.

Ein herzliches Vergelt's Gott sage ich für die vielen herrlichen Blumen, Karten, hl. Messen und die zahlreichen wohlthätigen Zuwendungen.

Liebe Rita, Du hast uns viel gegeben – wir danken Dir nochmals herzlich.

Josef Diener-Vedova
Orlando Vedova
und alle Verwandten

Oberrieden, Ende Oktober 2015